

Wir sind tief betroffen vom Tod von

Lilian Straub

15. November 1954 – 22. November 2018

Jeder Mensch, der stirbt, hinterlässt Spuren. Lilian Straub war 2007 die Gründerin von altissimo Wehntal. Während 5 Jahren entwickelte sie – gemeinsam mit einem interessierten Team – Angebote und Ideen für die Seniorinnen und Senioren des Wehntals.

Die Organisation lebt und besteht noch heute – Lilians Spuren bleiben deshalb sichtbar. Für ihre Idee und die Aufbauarbeit danken wir ihr von Herzen.

Wir nehmen grossen Anteil an der Trauer ihrer Angehörigen.

Für altissimo Wehntal

Die Präsidentin:

Dorli Meili-Lehner

Der Vizepräsident:

Hubert Graf

Die Abschiedsfeier findet am Freitagmorgen, 30. November 2018, um 10.30 Uhr in der Kirche Niederweningen statt.